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StuRaMed Protokoll – [22.02.2016] 

Anwesende: Sonja Neuser, Theresa Buzek, Colin Kip, Nicole Schreyer, Konrad Didt, Maximilian 

Lehmann, Stefanie Sicker, Sophie Freitag, Frederik von Daak 

Protokoll: Nicole Schreyer 
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TOP 0:  Sitzungsorganisation 

Feststellung der Beschlussfähigkeit 
Wir sind mit 5/11 gewählten Mitgliedern nicht beschlussfähig. 

Protokoll 
Es wurden keine Protokolle abgestimmt. 

TOP 1:  Sprechstunde 
Da es in der Ferienzeit keine Sprechstunde gibt, gibt es nichts zu berichten. 

TOP 2:  Kommissionen 
AG Praktisches Jahr: Letzte Woche hat sich die PJ AG der Studienkommission getroffen. Konrad, 
Nicole und Theresa waren anwesend.  
Es wurde über die Pressemitteilung der bvmd zum PJ gesprochen, die in der Sitzung alles in allem gut 
angenommen wurde. Befürchtet wird von den Lehrenden nur, dass durch eine festgeschriebene PJ-
Vergütung ein Arbeitsverhältnis entstehen könnte, das sich negativ auf die Lehre für die PJler 
auswirken könnte. 
Weiterhin wurde über einen möglichen PJ-Tag gesprochen. Es gab schon öfters Bestrebungen, einen 
PJ-Tag hier zu implementieren, das wurde aber nie umgesetzt. Es kam die Idee auf, das 
Hochschuldidaktische Zentrum damit zu beauftragen.  
Sonja erinnert sich daran, dass es diese Diskussion vor ein paar Jahren gab. Damals war das Problem, 
dass es PJler außerhalb Leipzigs gibt, für die PJ-Tage hier vor Ort ungünstig sind. 
Weiterhin beschäftigte die Kommission sich mit den Kriterien für Lehrkrankenhäuser. Das könnte 
bald in der Studienkommission bearbeitet werden. 
Sonja merkt an, dass es ein Problem mit Fehltagen gibt beim Splitten von Tertialen. Offiziell hat man 
in diesem Fall keine Fehltage. Das ist ein Problem, mit dem die PJ AG sich auch mal beschäftigen 
könnte. 

TOP 3:  Finanzen 
Es gibt keine Finanzanträge und Colin hat nichts zu berichten 

TOP 4:  Kollektiv Festival 
Frederik schlägt vor, dass wir im Rahmen des Kollektiv Festivals des StuRa vom 19. bis 25. Mai einen 
Vortrag zum Thema „Rassismus im Krankenhaus“ organisieren, bei dem Ärzt_innen über ihre 
Erfahrungen mit Rassismus im Krankenhaus sprechen.  
Er fragt vor allem nach Ideen, wie wir an mögliche Referenten kommen könnten. Sonja merkt an, 
dass es schwer werden könnte, verschiedene Referenten zu finden, die unterschiedliche Aspekte der 
Thematik vorstellen. Außerdem sei ein Impulsvortrag im Vorfeld sinnvoll, um eine Diskussion unter 
den Besuchern besser anzuregen.  
Theresa schlägt vor, sich mir der Sächsischen Landesärztekammer in Verbindung zu setzen, ob sie 
Referenten parat hat, vielleicht für einen 5- 10-minütigen Impulsvortrag und für die Moderation. Wir 
fänden vor allem die Sicht von ausländischen Ärzt_innen spannend. Nicole schlägt vor, über den Alle-
Mitarbeiter-Verteiler eine Mail zu schicken, Sonja merkt an, dass wir bei der Suche auf jeden Fall 
mehrgleisig fahren sollten. 
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Frederik hat noch die Idee, beim Vortrag einen Kuchenverkauf oder ähnliches zu machen, um z.B. für 
das Medinetz Geld zu sammeln. 
Frederik möchte zu gegebener Zeit dann auch Flyer für die Werbung erstellen, Colin sieht darin aus 
finanzieller Sicht keine Probleme.  
 

TOP 6:  Auswertung Evaluationen 
Wir wollen uns wieder überlegen, mit welchen Lehrbeauftragten wir Gespräche aufgrund der 
Evaluationsergebnisse führen wollen.  
Sonja hat eine Tabelle gefunden, laut der Gespräche mit der Pneumologie, der Geriatrie und der 
Rheumatologie ausstehen. Das beruft sich auf Evaluationsergebnisse von WS 2014/15. 
Wir entschließen, auf die aktuellen Evaluationen zu warten und werden im neuen Semester 
Gespräche auf Grundlage der Evaluationen von WS 15/16, SS 15 und WS 14/15 aufnehmen. 

TOP 7:  24 Wochen 
Theresa war letzte Woche auf der Berlinale und hat den Film „24Wochen“ gesehen, der in Leipzig 
gedreht wurde. Sie schlägt vor, den Film hier zu zeigen und mit den beteiligten Ärzt_innen im 
Anschluss eine Gesprächsrunde zu führen. 
Colin schlägt vor, das in der Kinobar Prager Frühling zu veranstalten, da dort auch der 
Mentorenabend erfolgreich durchgeführt wurde. 
Wir werden erst mal die beteiligten Ärzt_innen ansprechen, ob sie Lust auf so eine Veranstaltung 
hätten. Theresa kümmert sich darum. 

TOP 8:  Flüchtlingshilfe: 
Wir haben geplant, für unsere Studierenden eine Übersicht der Flüchtlingsangebote 
zusammenzustellen, die auf der Suche nach ehrenamtlichen Helfern sind. 
Aktuell ist ein Gespräch mit dem Flüchtlingsrat e.V. ausstehend, das Theresa organisieren wird.  

TOP 9:  Sonstiges: 
 

Umzug der med. Bibliothek 
Wir haben eine Informationsmail von Herr Nebel bekommen, dass die Bibliothek im Institut für 
Anatomie nun in die Johannisallee 34 zieht. Sonja macht das per Facebook unter den Studierenden 
bekannt. Nicole schreibt Herr Nebel, dass er in Zukunft besser an unsere Kontakt-Adresse schreibt. 
 

Rechtsmedizinische Sammlung 
Max berichtet, dass die rechtsmedizinische Sammlung im Studienzentrum lagert und in einem 
ziemlich schlechten Zustand sei. Frau König aus dem Karl-Sudhoff-Institut befürchtet, dass die 
Sammlung verworfen wird und nicht ordentlich gepflegt wird. Daher regt Max an, dass wir uns dafür 
einsetzen, dass die Sammlung besser geschützt wird. 
Sonja schlägt vor, dass die Sammlung zum Beispiel in der Anatomie unterkommen könnte. Außerdem 
könnten wir einen gemeinsamen Brief mit Frau König schreiben. Überhaupt sollten wir mal mit ihr 
sprechen, was genau aus ihrer Sicht getan werden sollte. 
Max lädt Frau König in eine Sitzung im April ein. 

Kommentar [F1]: Die Anatomie wollte 
die Sammlung leider explizit nicht haben, 
da sie „das Leben ausstellen“ möchten, 
also nichts Rechtsmedizinisches… 

Kommentar [TW2]: Die sind ja witzig 
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Briefkasten 
Theresa erwartet Flyer von „Ärzte ohne Grenzen“. Wenn die jemand aus dem Briefkasten holt, bitte 
in den Infoständer im Foyer stecken.  
 

Widerspruchsausschuss Klausur Klinische Chemie 
Am 23. März tagt der Widerspruchsausschuss wegen der Kl. Chemie Klausur, an der Konrad, unsere 
Vertretung dort, nur bedingt teilnehmen kann. Er spricht sich mit Frederik, seiner Vertretung, ab. 
 
Die Sitzung schließt um 22.00 Uhr. 


